Precio

de

Suscripción

Número suelto. 0,15 ptas

Anual...... 55,00 .

Mensual..... 5,00 ,

Diario Nacional Sindicalista

REDACCION Y ADMINISTRACION:

Armas, 1, 3.°

Añoll

Toledo, 11 de Marzo de 1937

Número 115

"Sus dos letras F. E. son las del espíritu que a todos nos anima"

(Generalísimo Franco a la Falange en su desfile con motivo de la toma de Málaga)

capitanes. cogido prisioneros un comandante, dos

teniente

Boletín informativo un

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalisimo hasta las veintiuna horas del día 10 de marzo de 1937.

Ejército del Norte:

Quinta y Sexta Divisiones.—Sin novedad.

Octava División.—Asturias: Se ha llevado a cabo el adelanto de nuestras líneas en el sector de Pando, ocupándose importantes posiciones y causando al enemigo numerosas bajas.

División reforzada de Madrid.—En el sector del Jarama se ha combatido con intensidad, causando al enemigo numerosas bajas y pasándose a nuestras filas algunos milicianos.

División de Avila.—Sin novedad.

Frente de Sigüenza.—Continuando las brillantes operaciones en este sector, nuestras fuerzas ocuparon Brihuega, destrozando un batallón enemigo llamado pomposamente «Leones rojos» y capturando un comandante, dos capitanes, un teniente y más de cien prisioneros, numeroso armamento y dos piezas de artillería, alcanzándose el kilómetro 80 de la carretera general.

Por el flanco Norte, nuestras fuerzas rompieron la resistencia acumulada en el sector de Jadraque, ocupando Bujalaro, Castilblanco, Villanueva de Argecilla, Jadrague. Miralrio, Valfermoso de las Monjas, rebasando Ledanca y Argecilla y cogiendo en esta zona más de 400 muertos. diez prisioneros, numerosísimo armamento, ametralladoras, repuestos y una bandera del batallón llamado «Alicante rojo», que ha quedado destruído por completo.

Ejército del Sur:

En la mañana de hoy se ha ocupado Villanueva del Duque, después de un brillante combate, en el que se venció la fuerte resistencia que el enemigo opuso. El avance fué dificultado por el malísimo estado del tiempo y la bárbara destrucción de alcantarillas y puentes.

El espíritu de las tropas en todos los frentes es elevadísimo y digno de todo encomio, habiendo combatido varios días bajo fuertes granizadas y nevadas y con temperaturas de varios grados bajo cero.

Actividad de la aviación. - En la meseta al Sur de Jadraque, fué encontrado un avión rojo derribado ayer por nuestros cazas, que no se pudo dar en el parte por no haberse comprobado la noticia

Salamanca 10 de marzo de 1937. - De orden de su excelencia el Generalisimo, el general de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno

Nuestras fuerzas se encuentran casi a las puertas de Guadalajara

intensa ofensiva nacionalista. Las ros y abundante material de guefuerzas del General Franco si- rra, entre el que se encuentran dos guen aproximándose rápidamente cañones del siete y medio y un a Guadalajara.

Esta tarde tomaron Torija, en la carretera general, diecisiete kilómetros de Guadalajara.

zas prosiguieron el avance, rebasando el pueblo y persiguiendo a los milicianos, que huyen despa- en hombres y material.

Al llegar la noche se encontraban nuestros soldados a doce kilólómetros de la capital de la pro-

En Torija, además de hacer mu- enemigo,—10-3-37. Radio A-Z.

Frente de Guad dajara.-Conti- chos muertos y heridos a los roida con igual ritmo acelerado la jos se les cogieron cien prisioneaeroplano con ligeras averias, que no opudieron llevarse.

Al Sur de la citada carretera general fué tomado también el Immediatamente nuestras fuer- importante pueblo de Brihuega, donde se causaron a los marxistas nuevas y considerables pérdidas

> En la zona Sur la columna que esta mañana ocupó Jadraque, continuó su marcha, apoderándose de Miralrio y Valfermoso, donde también se infligió duro castigo al

En Barcelona se ve la causa por supuesto delito de suble-

vación militar

Barcelona. - Se están viendo estos días diversas causas por el supuesto delito de sublevación militar, y a casi todos los acusados se les imponen, además de penas de prisión, multas de cien mil pesetas. El consejero de Justicia

ha manifestado que por este medio se han obtenido grandes ingresos y que a los que no entregan dinero la Generalidad se les incauta de las casas y propiedades.

Radio A-Z.

pajaro sin

Pienso en aquellos grandes desfiles espectaculares al ver nuestros sencillos dos-

frente

La ciudad civilizada que

gusta y anima, recibe el impulso de lucha y de fuego. Allí está la madre, la novia. la hermana. Una imagen la contempla. Cuando viene la aviación pensamos más en ella. Hace unos minutos que ese pájaro grande salió de

El cielo resalta en este momento un palomar grande, inmenso, por dentro El

(Continúa en la página 6)

Crónica

del

Día 10 de Marzo

Soria 9, a las 20. Brava jornada la que ha vivido la División militar de Soria, después del brillante y arrollador contacto primero que ayer sostuvieron nuestras columnas con los rojos, obligándoles a des-

Nuestras fuerzas alcanzan las márgenes del Lozoya

Salamanca. - En el sector de Somosierra se han logrado alcanzar, en un avance, las márgenes del 110 Lozoya.

La aviación nacional ha bombardeado la fábrica de armas de Sagunto y varios pueblos de la carretera entre Valencia y Barcelona. Las comunicaciones han quedado cortadas.-Radio A. Z.

bandarse hacia la capital alcarreña, y a pesar de la inclemencia del tiempo, acentuada en la noche última, que llovió, granizó y nevó, esperando, como es lógico, la situación de los terrenos.

· Nuestras columnas, a primera hora de la mañana, sufrieron el azote de un viento glacial que, por suerte, nos hacía el servicio de ir secando rápidamente la tierra.

Avanzaron denodadamente hacia los objetivos que tenían previamente designados y se observó alguna reacción combativa por nuestro flanco derecho, lugar elegido por los marxistas para intentar detener uuestra progresión favorable, digo, favorecidos por el terreno que ocupaban.

Este intento de contraataque que hizo el enemigo fué precedido de un despliegue de carros de combate que fueron rápida y magníficamente batidos por nuestras baterías, que consiguieron alcanzar a varios de

(Continua en la página 6)



Las tropas nacionales desfilan por las cailes de Málaga en dirección a los nuevos frentes de aquella zona